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紧 抓 实 时 重 点 ， 促 进 青 年 发 展
2019 年 度 全 团 青 年 发 展 工 作 研 讨 推 进 会

为进一步深入学习习近平总书记野7窑2冶重要讲话精神 袁认真贯彻落实团十
八大和十八届二中全会精神 袁研究部署 2019 年青年发展工作 袁统筹推进全团
青年发展重点工作项目袁 团中央青年发展部以网络视频方式召开了 2019 年度
全团青年发展工作研讨推进会遥   

 3 月 5 日下午 袁学院
于西咸校区音乐厅组织
团员代表收看了 2019 年
度全团青年发展工作研
讨推进会网络视频会议袁
相关老师出席本次活动
并为学生们指导说明 遥
 本次视频会议围
绕 2019 年共青团服务青
年发展干什么 ? 怎么干 ?
如何干得好 ?这几个重点
问题袁为团员们一一作出
解答遥现场出席本次会议
的嘉宾有团中央青年发
展部部长杨松袁共青团河
南省委周详袁共青团浙江

省委楼斐滢 袁共青团四川省委赵龙 袁共青团湖北省委李潺 袁共青团山西省委闫
光宇 袁共青团江苏省委常晓岚 袁共青团广东省委魏云龙 袁共青团陕西省委李宗
际等袁并进行了发言遥 观看会议的同学们认真聆听袁仔细记录袁深刻思考遥 尤其
是探索多维路径袁切实服务青年就业创业曰坚持野两促一补冶袁助力青年双创曰推
动科技创新 袁夯实育人成果 曰狠抓基本面 袁实现新发展等鼓舞人心又切实相关
的政策言论遥 同时袁团中央青年发展部部长杨松同志对 2019 年青年发展重点工
作项目作了重要部署安排遥 为我校学生的发展提供了重要目标和方向遥    
 

青年是新时代活力永驻的源泉袁是国家的希望袁作为新时代下的新青年当

代大学生 袁更应
发奋图强遥 在党
的引领下 袁不断
提升自我 袁努力
成长 袁为国家发
展 注 入 新 的 活
力遥 奋斗创造历
史 袁实干成就未
来遥 我们要更加
紧 密 地 团 结 在
以 习 近 平 总 书
记 为 核 心 的 党
中央周围 袁高举
中 国 特 色 社 会
主义伟大旗帜 袁

以习近平新时代中国特色社会主义思想为指导 袁迎难而上 袁开拓进取 袁以经济
社会发展的优异成绩迎接中华人民共和国成立 70 周年袁 为决胜全面建成小康
社会尧夺取新时代中国特色社会主义伟大胜利 袁为把我国建设成为富强民主文
明和谐美丽的社会主义现代化强国 尧 实现中华民族伟大复兴的中国梦不懈奋
斗浴    
 视频会议直播结束以后袁同学们开展了热烈讨论遥 本次会议对学院的发展
有着重要作用与影响袁为我校青年发展重点工作项目如何开展给出了答案与新
的思路袁为接下来学院的团支部工作的推进指明了方向 袁全体师生将带着饱满
的热情积极开展团支部各项工作  

 作为一名大学生袁一名积极向党组织靠拢的学生 袁要做到在思想上认真学
习本次会议精神袁了解了国际国内形势袁站对立场袁明辨是非袁以实际行动拥护
党中央所作出的决定袁要自觉履行自己应尽的义务 袁为实现中国梦做出一份积
极的贡献遥

与时俱进学雷锋 争做助人为乐好青年
- 暨 " 西 安 高 新 科 技 职 业 学 院 学 雷 锋 活 动 "

为进一步弘扬雷锋精神袁 深入贯彻以爱国主义为核心的统一团结尧 爱好和
平 尧勤劳勇敢 尧自强不息的伟大的民族精神 袁培养广大青少年学生的良好道德
品质遥在此"学雷锋日"来临之际西安高新科技职业学院于 3 月 5 日下午由于京
玮老师发起 袁 院团委组织部部长李晨晨负责的学雷锋活动在校园内顺利展

开遥
" 学习雷锋好榜样" 是人人

知晓的遥 雷锋的时代楷模精神流
传至今 袁这种精神是需要我们用
信念与行动去铭记去落实的遥 西
安高新科技职业学院学院各部
门的部长和成员都积极参与其
中 袁 以实际行动来落实雷锋精
神 袁 用一腔热血弘扬雷锋精神 遥
为进一步推动学院的精神文明
建设 袁为创建文明美丽的高校贡
献自己的力量遥

本次活动的主题是 " 学雷
锋袁从身边做起"遥 活动开始由院

团委组织部部长李晨晨负责组织并讲述本次活动主要内容及活动目的遥活动主
要内容 "从基础做起袁从自我做起 "袁由学生主动打扫校园卫生遥 活动虽然简单
目的就是让每位学生将雷锋精神落到实处袁用实际行动传达雷锋精神遥 其次由
我院各部长带领各部门成员打扫各自所负责的区域袁从显眼的学校主干道路到
每一个角落袁不放过任何一个死角 袁体验校内保洁的工作 遥 在活动进行过程中
每位同学很是仔细认真袁做完自己的任务并主动帮助其他人 袁真真切切地落实
了"学雷锋袁从身边做起"遥 活动最后各组顺利完成任务袁负责人总结点评遥 负责

人讲到此次学雷锋活动只是
一次体验与 遥 其次本次活动
的主要目的是希望每位同学
能够将 "助人为乐 "落实到以
后的学习生活中去 遥 在一片
欢声笑语中此次学雷锋活动
圆满落幕遥

此次活动落实了从身边
事做起袁从小事做起遥体验式
的活动袁 使每位同学真切地
体会到了保洁工作者的辛
苦袁明白了要爱护环境 袁尊重
他们的劳动成果 遥 现场每个
同学认真负责 尧 管理者以身
作则 遥 活动现场掀起一片互
帮互助的热潮 袁 这种活动氛
围让每位学生深刻地领会到
了新时代雷锋精神的内涵 袁

体验到了帮助别人的乐趣并且丰富了校园的文化活动遥
学习雷锋精神袁不是一时半会的助人为乐 袁也不是短短的体验劳动者的不

易遥 雷锋精神需要我们落实到自身袁贯彻到整个生活遥 本次"学雷锋日 "活动举
办让我们明白楷模精神需要用心去落实遥在以后的学习生活中我院师生将认真
落实雷锋精神袁从身边做起袁从小事做起遥

学院组织教职工集体观看交通安全教育记录影片
 为了切实提高在假期今

后招生 尧校车外出 尧日常班车
等交通安全防范意识 袁做到安
全平安驾驶遥 根据交通局车辆
审车和驾驶证换证要求 袁强化
交通安全意识 袁提高交通安全
法律常识 袁 学院于 1 月 14 日
在西咸校区音乐厅组织在全
体有驾照的教职员工集体观
看交通安全教育记录影片 袁开
展交通安全警示教育培训会 遥
副院长睢宇恒 袁院务委员丁继
峰 尧顾灏 袁车队队长雷晓峰等
50 多人参加了此次培训遥   
 

会上 袁 院领导传达了学
院关于冬季安全行车的要求
和存在不安全隐患的警醒 袁
要求全体与会人员加强安全
意识袁特别是临近春节放假 袁
一定要注意安全 遥 培训会上
播放了道路交通安全警示教
育片叶血路之殇曳遥 大家通过
学习 袁 提高了行车安全的认
识 袁 表示一定严格遵守交通
规则袁按照要求开安全车 袁做
安全司机遥培训会后袁成员合
影留念遥

高考这个人生岔路口之一袁将我们推
上了不同的学习环境遥 面对现实袁我们一
半的服从袁但也有一半的不服从遥 走上专
科的我们袁想到的第一个继续往更高一层
学习的方法就是专升本遥 为此袁西安高新
科技职业学院的校报记者对 17 级建设工
程管理专业一班专升本学生代表宋子杰
进行了采访袁让更多有专升本想法的同学
更了解专升本遥

专科有两种形式院高职尧高专遥专科是
我国高等教育的组成部分袁是高等教育的
一种办学学历层次遥 专科生尧本科生统称
为高校生遥 本科生袁即普通高等教育本科
层次的在校生尧 毕业生遥 区别于预科尧专
科袁学生毕业后可获学士学位

记者就关于专升本的目的对宋子杰
同学进行了提问袁他讲到 : "学历是以后发
展必不可少的敲门砖袁出于对以后就业发
展的考虑袁所以选择专升本这个提升学历

的途径遥 "过去不等于未来袁我们以一个较低的身份踏入我们大学的生活遥 高考
的失利让我下定决心一定要选择专升本 袁想着为了提升自己的自身学历 袁其实
进入大学学习的一年来看专升本真的因人而异袁如果你觉得现在所学习的能力
足够你今后工作上的需求你可以选择放弃 袁既反之为了更好的就业袁更是为了

工作的第一坎门槛学历我们不得不去努力遥
宋子杰同学细心讲到有关专升本考试的相关考试类型 :专升本考试分为专

业课考试和统考遥 我们自己所理解的专升本考试主要为统考袁文科类专业主要
统考科目为大学语文和大学英语袁理科类专业主要统考科目为高等数学和大学
英语遥由此袁英语便成了很重要的一门统考科目遥 对此袁 在采访宋子杰同学时袁
他表示 : "备考过程让自己记忆犹新袁尤其是在英语的学习上遥 自己下定决心每
天早起读尧记 尧背 袁晚上夜跑听听力 尧练口语 袁这样日积月累的过程很漫长但也
很充实遥 "

过去不等于未来袁专升本给了我们专科生一次野重生冶的机会遥 这个机会让
我们有了空间去提升自己袁 专升本的政策也提醒着我们不屈就于过去的失利袁
敢于挑战自己往希望的层次发展遥

过去不等于未来 袁我们在校学习的专业课内容的同时 袁我们应该合理安排
好时间袁利用好下课后的每分每秒去补漏自己的弱势科目 袁对于英语学习有短
板的同学来说袁英语真的是一道难过去的坎 袁给大家推荐几个学习英语的小妙
招袁睡前和睡醒的各个半个小时里我们去记记英语单词 袁这段时间经过科学研
究我们的记忆力最好袁便于我们更久 的保存袁不易于忘记 曰在走路或者夜跑的
过程中我们可以听听英文歌增强自己对英语的语感曰闲暇之余我们可以放松放
松自己看看欧美的电影袁提高自己的见解 袁在学习语言的时候多了解当地的风
土人情遥

过去不等于未来袁着眼自我发展袁紧跟实时学习动态袁时刻关注专升本考试
动态袁努力应战考试袁放眼未来袁提升自我遥

创 建 平 安 校 园

紧抓校园安全 袁 创建平安校园 袁
为广大大学生营造良好的校园环境袁
全力配合学校创建平安校园新举措遥
西安高新科技学院对院校卫队进行
了深入采访遥 校卫队是提升学生的平
台袁也是维护校园安全的主力军遥

采访围绕 "创建平安校园建设新
举措 "的主题遥 涉及校卫队的组建与
管理校卫队的任务和职责袁校卫队成
立先后校园秩序和周边治安情况的
变化袁校卫队持续化建设和发展等问
题遥
为了全面了解我校校卫队情况 袁校报

的记者特地采访了队长代表袁倾听他们的感受遥 接受采访的校卫队女生队队长
易述钊详细介绍了校卫队的成立历程尧发展现状及主要成果遥

校卫队的是从新校区建立初期成立的袁 我院 18 级队员是校卫队的第一批
成员遥 校卫队的成立是为两院师生的安全保驾护航的袁努力配合学校完成创建
平安校园的举措遥 在校卫队中袁以军事化标准对成员进行管理遥

记者采访校卫队对长 袁问道关于校卫队成立初期的状况 袁易队长讲到 : "在
训练过程中袁第一 :队员毅力不够遥 都是 00 后左右的袁所以在服从方面还是不太
愿意做的更好 ;第二 :装备不够袁没有专业的器材遥 "校卫队成立初期袁出现一些
问题也在所难免遥 在此袁易队长表示 : "面对所存在的问题袁不会懈怠遥 在每次训
练过程中 袁心情也是比较好的 袁大部分队员都能严格要求自己 袁使自己的体能
素质达到更好遥 队员支教互相帮助袁团结精神十分强烈遥 "并且袁在采访过程中

易队长表达出袁 希望学校相关负责人和校卫
队之间加上协作 袁使 "创建平安校园 "的目标
离我们更近遥

即使成立初期袁 在发展过程中存在一些
不可避免的问题遥 校卫队队长及成员积极的
表现让我们深有感触遥 在 "创建平安校园 "的
基础上 袁校卫队队长表示 袁在新的学期 袁能够
达到更高的管理层次袁 努力加强队员的体能
素质遥 易队长说 : "学院领导的重视袁队员们训
练时积极的态度袁 使我们对新学期校卫队的
发展充满了信心袁 对新学期的工作充满了期
待遥 "

校卫队各队长都是从部队退役的士官担
任军事教官袁负责学校校卫队的管理尧校卫队
的训练和管理尧大型活动的安保等工作遥在军
事教官和校卫队的工作开展中袁 大大增强了
校园安全保卫力量遥 校卫队队员良好的精神

风貌和高素质的工作状态袁对我校创建平安校园的举措发挥了积极的作用遥
此次校报对我院校卫队的采访袁既是对我校校卫队为创建平安校园方面做

出贡献的肯定袁 更是对我校安保工作的鞭策和鼓励遥 接受采访者也表达出袁我
校校卫队全体军事教官及校卫队员一定会不负众望尧 刻苦训练尧 携手并进袁为
西高建设学校和的平安尧稳定袁贡献自己的力量遥

一尧遵守学校作息制度袁按时起床尧就寝袁积极参加体育锻炼遥
二 尧坚持卫生值日制度袁每天有值日 袁每周大扫除 袁保持寝室内

务整洁遥 做到院地面干净袁无痰迹尧果皮尧纸屑尧积尘曰墙壁尧门窗尧天
花板清洁 袁无涂刻 尧积尘 尧蛛网 曰床铺 尧被子叠放整齐 袁被单整洁 袁床
下鞋子摆放整齐遥 室内装饰大方尧健康尧美观尧简洁袁书桌尧书架等处
物品放置定位整齐袁排列有序遥

三尧自觉维护宿舍环境卫生遥 按时清扫垃圾袁不随地吐痰袁不乱
倒杂物尧垃圾尧污水袁不从窗口乱扔废纸尧果皮等废弃物遥按要求承担
宿舍安全卫生值日袁认真负责遥

四尧讲究个人卫生袁服饰整洁袁勤洗衣物遥 勤俭节约袁合理消费袁
节约粮食遥

五尧爱护公物遥 不损毁和私自拆装宿舍设备袁不在宿舍内打球袁
节约用水用电袁不违章使用电器遥

六尧注意安全防火袁认真搞好安全值班遥 寝室无人时应做到院锁
好抽屉尧箱子袁关好门窗遥不留宿外人袁不在室内燃烧废纸袁不燃放鞭
炮等易燃物品袁不私接电线遥

七 尧自习期间认真学习 袁不许做与学习无关的事 遥 保持寝室安
静袁不聊天尧喧哗尧吵闹袁不抄袭作业遥
八尧不赌博袁不打麻将袁不酗酒袁不传看黄色书刊袁勇于同不良行为

作斗争遥

九尧尊敬师长 袁尊
重他人曰 同学之间 袁
团结友爱 袁 互相学
习 袁互相帮助 袁互相
关心遥 ? ? 十尧以上公
约袁望同学们自觉遵
照执行遥
十尧 遵守宿舍公

德袁 保持楼道畅通 尧
整洁 遥 请勿随地吐
痰 尧乱抛杂物 尧乱倒
污水尧 污损墙面 尧高
空抛物尧 或在走廊 尧
楼道堆放电器尧杂物
和垃圾遥
十一尧请不要在宿舍
内饲养各种动物和
种植有害植物袁违者
将予以没收处理遥

文

明

宿

舍
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